

LA SEMAINE D'ÉDUCATION  
14-18 MARS 2022  
UN ESPACE POUR  
**S'ÉPANOUIR**

# PROCLAMATION DE LA SEMAINE DE L'ÉDUCATION 2022

Reconnaître la valeur de l'éducation et son importance pour votre avenir et pour l'avenir de notre province et de notre pays...

Reconnaître que notre école est un lieu d'apprentissage essentiel et que cette école et tous ceux qui y travaillent sont déterminés à vous appuyer dans vos efforts pour apprendre et vous épanouir...

Reconnaître que tous les membres de l'école – élèves, enseignants, personnel de soutien, bénévoles – sont des individus uniques qui ont quelque chose à offrir.

Je soussigné(e), \_\_\_\_\_

Directrice/directeur de l'école \_\_\_\_\_

proclame par la présente la semaine du 14 au 18 mars 2022  
comme Semaine de l'éducation dans notre école.

